
―２―

　「トラック人生」　　　　　　　後藤益美会員
　私が今宮城県トラック協会に所属していますので、
業界のこと等を少しお話したいと思います。皆さんも
運送会社、青ナンバーということで走っているのが分
かると思います。青ナンバー、白ナンバーがあり、私
達のは青ナンバーになっています。その中で、トラッ
クは見えているけれども、我々の業界が色々と指導を
受けている面がなかなか分からないと思いますので、
その一端をお話したいと思います。
　私は米谷工業高校の自動車科を卒業し、東京の
いすゞ自動車の本社に 3年間おり、車に関することは
色々と勉強致しました。私は小さい頃から宮城石灰等
トラックが荷物を積んで走っているのを見て育ちまし
たので、帰ってトラックをやりたいという気持ちがつ
のり、昭和45年に田舎に戻って来ました。その頃のト
ラックの性能は今と比べると雲泥の差でしたが帰って
来て宮城石灰のご厄介になることにしました。
　最初は 8 トン車のトラックで、昔のトラックはパ
ワーハンドルでなく、ハンドルを切るのも立って回す
ような車の性能でした。冬はヒーターもろくに効かな
くて、風もビュービュー入るといった寒い中でトラッ
クの仕事を始めました。昭和54年 3 月31日まで宮城石
灰で仕事を致しました。その時、白ナンバーで18台車
を持ってやっておりました。白ナンバーいうのは青ナ
ンバーにひけ目を感じる嫌いがありましたが、白ナン
バーでのトラック人生が始まりました。宮城石灰とタ
イアップして宮石運輸を設立し、昭和58年当たりに青
ナンバーにしろという話がありましたが、青ナンバー
は営業ナンバーでなかなかとれなくて、その当時、営
業ナンバーを買うとなると 2千万円必要でした。そこ
で免許の申請をしました。色々とあり苦労しましたが
申請が通り免許をもらいました。宮石運輸は昭和61年
4 月から 5 台でスタートしました。青ナンバーにな
り、今まで白ナンバーで肩身のせまい思いをした中
で、これからはやれるという意気込みでやりました。
　宮石運輸は27期目に入ります。ひとつの事業の生存
率が平均30年と言われておりますが、もう少しで30年
になります。現在、事業所が仙台、岩手、佐沼、いわ
き市にあり営業活動をしております。130人の従業員
をかかえる事業になりましたが、ほんとうに宮城石灰
のお陰と感謝しております。
　全国トラック協会を中心に各都道府県に 1つずつあ
り、宮城県トラック協会の中には 8支部あります。登
米、本吉、（歌津、志津川の一部）に私達は所属し、
活動しています。宮城県トラック協会から、環境整備
用に交付金をいただいております。平成 2年の物流改
正 2法の中で運送会社に対する強化が始まり、運転時
間は 2日連続 9時間、前日13時間すると次の日は 5時
間しか運転できませんので、東京に下を走って行く
と、絶対的に帰ってこられないという法律です。拘束
時間というのがあり、 1 ヶ月293時間です。 1 日平均
13時間の拘束です。最大16時間まで拘束出来る。4 時
間運転すると30分休息しなければなりません。色々と
法律を守らなければならない大変な業界です。

　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

いるのだから、それ以上に得るものを探さなければな
らない、そのためには例会をはじめ色んな行事に参加
し、友人をつくり、良さも悪さも理解し人生一生勉
強、自身の向上をはかり素晴らしいロータリーライフ
を送り、ロータリーの良さを周囲に知らせることが、
この月間の意義であると申されております。ご理解と
推進の方よろしくお願い致します。

・ガバナー事務所より
　「サクセスジャパン作戦推進について」提出書類着
・川崎大師ＲＣより
創立40周年記念式典の祝辞依頼及び姉妹クラブ締
結書（案）が届く

・登米市社会福祉協議会より、会報が届く
・臨時理事会を例会終了後開催します。

・新世代・職業奉仕・社会奉仕委員会
　　　　　　　　　（熊谷敏明職業奉仕委員長）
　三委員会による表彰を 2月21日の例会で行います。
該当者のご推薦をお願いします。準備の都合上、 2月
8日㈮までにお願いします。
・親睦活動委員会（武川毅会員）
　来週の新年移動例会の出席確認のため出欠表を回し
ております。ご確認下さい。
・姉妹クラブ委員会（冨士原裕子委員長）
　川崎大師ＲＣ創立40周年記念の晩餐会に14名、式典
に15名の出席をいただいております。ホテル等の手配
につきましては川崎大師ＲＣにお願いしております。
切符はこれから相談して進めたいと思っています。
　台北西門ＲＣより、創立36周年記念式典の案内がき
ています。前夜祭は 3月14日㈭午後 6時、式典は 3月
15日㈮で午後 5時30分です。こちらの方の参加もよろ
しくお願いします。
・会員増強委員会（伊藤俊郎委員長）
　会員皆様のご承認を得て入会となりました高橋久寿
様をご紹介致します。どうぞよろしくお願い致しま
す。
◎高橋久寿新入会員のあいさつ
　この土地に来ましてから今年で 6年になります。そ
の中でいろいろな方々からいろんな情報や教育を受け
今に至っております。この会にも入らせていただき心
からお礼申し上げます。これからよろしくお願い致し
ます。
◎バッチ授与
　　高橋久寿新入会員へ
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・本日の出席率　65.58％
・前回確定出席率　70.59％

・遠藤光則会長　高橋久寿新入会員を歓迎致します。
後藤益美会員のスピーチ楽しみにしています。宜
しくお願いします。

・佐々木源悦会員　母の葬儀に際し多数の会員の皆様
に出席していただき、ありがとうございました。

・高橋久寿会員　此の度入会させていただきました。
宜しくお願い致します。

・山田直志会員　昨日、遠藤光則会長より妻の誕生祝
いとして鉢花を頂戴しました。ありがとうござい
ました。後藤益美会員のスピーチに期待！高橋久
寿新入会員を歓迎します。

・後藤益美会員　今日は私のスピーチです。私のト
ラック人生41年になります。その一端をお話出来
ればと思います。

・伊藤俊郎会員　新入会員の高橋久寿様を歓迎して。
ありがとうございました。本日のスピーチに期待。

・鈴木彦太会員　後藤益美会員のスピーチにご期待、
楽しみにして居ります。高橋久寿様の入会、大い
なる歓迎と楽しみに。ご活躍を祈ります。

・布施孝之会員　後藤益美会員の初スピーチを楽しみ
に！高橋久寿新入会員を歓迎して。

・飯塚仁哉会員　後藤益美会員の初めてのスピーチ、
どんな話か楽しみに聞かせてもらいます。

・佐藤幸一会員　後藤益美会員のスピーチ、大いに期
待いたします。高橋久寿新入会員を心からご歓迎
申し上げます。

・八谷郁夫会員　 1 月21日、787問題はありました
が、無事サンディエゴより帰って参りました。

・菅野幸一郎会員　高橋久寿新会員を歓迎致します。
本日のスピーカー後藤益美会員に期待致します。

・阿部賢悟会員　新入会員高橋久寿様を歓迎致しま
す。後藤益美会員のスピーチ勉強させていただき
ます。

・菅原文之会員　久し振り、後藤益美会員のスピーチ
に期待して。新入会員の高橋久寿様を歓迎して。

・冨士原裕子会員　本日の後藤益美会員のスピーチご
期待申し上げます。新入会員の高橋久寿様を歓迎
致します。

・高橋義文会員　新入会員の高橋久寿様を歓迎申し上
げます。後藤益美会員のスピーチに期待致します。

・及川勝永会員以下　本日のスピーチに期待して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　氏家良典会員
二階堂學会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
小泉洋会員　武川毅会員　只野佳旦会員
杉田広仁会員
　以上、ありがとうございました。

　先週の土曜日、村上武彦会員のお見舞に行って参り
ました。手術も成功し元気そうで安心致しました。皆
さんによろしくとのことでした。
　本日、新会員の高橋久寿さんが例会に初出席されて
います。今後のご活躍をお願い申し上げます。会員増
強委員会で色々と会員の増強をはかっておりますが、
会員の皆様のご協力を是非ともお願い申し上げます。
現在2520地区では 6 月の年度末までに約200名増の
2400名を目標にしております。日本全体では10万人の
目標です。世界では120万人ですので 1 ／12が日本人
の会員ということになります。今月はロータリー理解
推進月間となっております。2010－2011年度の楢山ガ
バナーは、自分の職業を通じて他人を助けると申され
ております。職業を通じて奉仕、社員の幸せ、地域へ
の貢献、適正な納税と言うことで、楢山パストガバ
ナーは、かなり企業の利益を重要視されております。
2009－2010年の笹氣がバナーは、大枚の会費を払って
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